

## <10年ぶりの選手権2次トーナメント進出決定!!>

9月18日(日) 台風14号の影響を受ける中、選手権一次トーナメント代表決定戦が行われました。この一週間は文化祭との両立を図りながら代表決定戦に向けてトレーニングを行う一方でスタッフが精力的に動き会場の戸吹グラウンドを二回借りるなど準備万全な態勢で東工大附属との決戦に臨みました。

雷で中断した影響で20分遅れのキックオフ⚽立ち上がり相手チームの出足の速さ、コンタクトプレーの激しさに加えて、素早く密集を作られてボールがいつものように動かせずに相手陣地に進入できません。相手のプレスの勢いに飲まれる時間帯が続きました。しかし、9分に右サイドを突破したセンタリングを見事なボレーシュートで突き刺すと、13分にはCKからミドルシュートが決まり2-0とリードしました。飲水後も決定的なチャンスを作りますが、相手チームのGKのファインセーブもあり、スコアは動かずに後半戦へ。

後半、相手チームは2枚カードを切って反撃に出ますが、こちらは2点のリードで少し落ち着いて入ることができました。相手のコンパクトな陣形により出来たスペースを長短のパスを織り交ぜて狙いそこからチャンスを作ると、左サイドの崩しから3点目、更にFKから4点目を決めリードを広げます。最後まで諦めずに闘い続ける相手の反撃をしっかり抑えてタイムアップ。久しぶりの選手権2次トーナメント進出を決めました。しかし、ここはあくまでも通過点でありゴールではありません。次の闘いに向けて直ぐに準備を進めていきたいと思います。

また、当日は雨の降る中多くの方々が応援に駆けつけてくれました。本当にありがとうございました。引き続きサッカー部のサポートをお願い致します。



